



Une bien jolie journée de compétition unss planche à voile

publié le 11/10/2023 - mis à jour le 12/10/2023

Un mercredi peu venté mais ensoleillé qui a réuni les collèges des Salières et ceux de Fénelon et Aytré pour une première compétition.

Félicitations à tous pour ce beau moment encore marqué par la chaleur.

A mercredi prochain dans des conditions bien différentes (vent fort attendu et baisse des températures). Soyez prêt(e)s

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.